



国西小学校だより H30 No.13

発行日 平成 31 年 2 月 15 日

発行人 舘野 正治

2/8 の「親子クリーン活動」では保護者の皆様に大変お世話になりました。3/10 の閉校式や 3/19 の卒業式前に窓ガラスの掃除ができたことは、とても有り難かったです。

3/10 の閉校式では、子ども達・家族の皆様・地域の皆様の心に「西小と西小での日々」が永遠に残るような式にしたいと考えております。子ども達と職員で練習や準備をがんばります。保護者の皆様にも御協力を願うことになりますので、よろしくお祈いします。(写真は親子クリーン活動)



I 頑張っている子ども達の様子

○日本の政治の中心はやっぱりすごかった！ 1/17 6年 国会議事堂見学 (社会科校外学習)

国会議事堂では日本の政治の中心であることを実感できる見学となり、江戸東京博物館では東京の今と昔を比べることにより日本がどのような発展を遂げてきたかなどを理解できる見学となりました。子ども達の感想を紹介します。「本会議場がテレビで見るよりすごいな、本物だなと思った」「江戸東京博物館が予想以上にすごくて、いろいろ見学できてよかった」「議員会館で食べた昼食の国会弁当の海苔が国会議事堂の形だったので、びっくりした」



○緊張したけど、上手に弾けたよ！ 1/20 お琴弾き始め会 (野木町の工ニスホールで開催)

30年度に近藤美智子先生にお琴を習っているのは、2年生の青木海誠さん、上野由佳莉さん、近藤紗彩さんの3名です。当日は「かぐや姫」という演目で、かぐや姫の物語の「語り」とお琴の演奏を組み合わせたものでした。たくさんの観衆の前で、3人とも堂々とお琴を弾いて立派な演奏ができました。子ども達の感想を紹介します。「緊張したけど、上手に弾けてよかった」「緊張してたのに、練習の時にできないところまで弾けた」(当日は満席状態であり、演奏中に移動することもできず、適切な写真が撮れませんでした。ご理解のほどよろしくお願いいたします。)

○がんばったよ！ おいしいみそができますように… 1/29～31 4年校外学習「みそづくり」

3日間、農産加工物センターに通って、みそづくりを行いました。29日は「米麴づくり」、30日は「切り返し」、31日は「仕込み」を行いました。形だけの体験ではなく3日間行う本格的な体験学習で、子供たちにとって実感を伴った貴重な体験学習でした。農産加工物センターの皆様には、大変お世話になりました。子ども達の感想を紹介します。「大変だったけど、切り返し作業など楽しかった」「やりやすい作業をやらせてくれた。1年くらいかかってみそはできるので、おいしいものができると思った」(写真は米麴づくり場面)



○楽しかった！4月に一緒にするのが楽しみ！ 1/31(1,5年)・2/1(2,4年) 国小との交流授業

教室で対面した後、1年生は算数と外国語活動、2年生は算数と外国語活動、4年生は国語と外国語活動、5年生は算数と外国語活動のそれぞれ2つの交流授業を行いました(外国語活動の授業は共通して行うことになっています)。授業の後に、各教室で国小児童と仲良く楽しく給食を食べ、給食後も交流しました。これまで国小と様々な形の交流や交流授業を重ねてきたので、4月にはスムーズに国小に入っていけるとと思います。(写真は1年生が「ピリッ」という歌を国小の子ども達と一緒に歌い、別れのあいさつをしている場面です)



○いろいろな技ができるようになったよ！ 2/5 4, 5, 6年生 キンボール講習会

「夢くらぶ」の方2名がキンボールを教えに来校して下さいました。3時間目と4時間目の2時間続きで教えて下さり、子ども達はキンボールの楽しさを感じるとともに技能が大幅に向上しました。子ども達の感想を紹介します。「いろいろ教えてもらって、たくさんの技ができるようになったので、うれしかった」「知らなかった技などを教えてもらって、技を使ったり動いたりできるようになった。2/16のキンボール大会でもがんばりたい」



○みんなとがんばった！みんなのお陰！ 2/14 長縄記録会

長縄記録会は、協力する、友だちを認める、目当てに向かって努力する等、様々な点で子どもを成長させることができます。初めて参加した1年生の感想を紹介します。「新記録が出せて嬉しかった」「最高記録が出せなかったけど、みんなと協力してやったから楽しかった」「最高記録が出せたのはみんなのお陰だから、みんなに感謝したい」



II 小熊生花店様より花かご をいただきました。

花でつくったおひな様があるのがわかりますでしょうか？ 小熊生花店様より、ひな祭りにちなんだステキな花かごをいただきました。ステキな花かごのお陰で、子ども達の心が豊かになり、学校に来お客様の気持ちも癒やされます。小熊生花店様は、その季節に応じた花かごを長い間ずっと西小に贈り続けてくれました。本当に有り難いことです。学校にお越しの際は、是非、見てください。



III 新しい交通指導員さんが決まりました。

4月から国分信号に立ってくれる新しい交通指導員さんが決まりました。「小野功」さんという方です。これで、4月以降も子ども達は安全に登校できます。なお、前の交通指導員の月井様がやめた後は、西小の教頭と教務が国分信号の交通指導を行っています。3月末まで2人ががんばりますので、よろしく願います。